



Valencia, 1 de julio de 2011

Miguel Ángel Esteve Mora con DNI 22679081T y como miembro de la junta directiva de la Asociación de Vecinos de FAVARA, y recogiendo el malestar de muchos vecinos de este barrio vuelve a plantear al Ayuntamiento de Valencia el siguiente problema:

ACCESOS DESDE LA CALLE MONTESA A LA ZONA URBANIZADA DEL
NUEVO P.A.I. DE PATRAIX

EXPONE

En septiembre de 2010 ya se expuso este problema y el Ayuntamiento de Valencia no ha aportado ninguna solución.

Repito la situación:

La calle Montesa en su unión con la nueva zona urbanizada presenta gravísimas deficiencias de seguridad.

En este punto:

- No existen aceras
- Hay un estrechamiento con una caseta de obra que dificulta la visibilidad.
- Hay un desnivel con una ligera curva
- Es una zona de paso para muchas personas y vehículos
- Durante el curso pasan gran cantidad de escolares
- Esta situación se mantiene desde hace dos años.

El Concejal de Urbanismo, señor Bellver, conoce perfectamente el problema ya que en el mes de julio de 2010, cuando la alcaldesa de Valencia vino a inaugurar la zona mostrando las grandes maravillas de este PAI, y ante el requerimiento de unos vecinos recorrió la zona y se interesó por el tema. Este concejal se comprometió a solucionar este punto negro. Desgraciadamente, tras un años exacto de este acto, el punto negro sigue en la misma situación. NO SE HA HECHO NADA. Y hay muchas actuaciones que se podrían hacer, desde limitar el tráfico, a señalizar con señales de peligro y de precaución.

SOLICITA

QUE EL CONCEJAL BELLVER CUMPLA SU PALABRA y solucione el problema ya. La desidia por parte del señor Bellver esta haciendo que muchos vecinos y escolares se jueguen la vida a diario. En esta zona la mínima distracción de un conductor o un conductor irresponsable puede producir una desgracia.

A efectos de notificaciones esta es la dirección:

Asociación de Vecinos de Favara CIF: G 97736441

C/ Montesa 46 bajo derecha

46017 VALENCIA

Teléfono: 96 133 07 61

Firmado: